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В статье представлен взгляд на содержательный аспект действующего уголовного закона в ус-
ловиях существующих проблем, решение которых подменяется множеством вносимых изменений 
в уголовное законодательство, которые нарушают требование системного и логического изложе-
ния текста уголовного закона. Обилие оценочных признаков, бланкетная терминология, упущения 
юридико-технического характера предопределяют особую роль доктринального толкования текста 
уголовного закона в правоприменении. В статье дается оценка соответствия уголовного закона тре-
бованию опережающего регулирования общественных отношений в целях реализации восстанови-
тельного правосудия. 
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The article presents a look at the substantive aspect of the current criminal law in the conditions of
existing gaps, the solution of which is replaced by a multitude of changes to the criminal law that violate 
the requirement of a systematic and logical presentation of the text of the criminal law. The abundance 
of evaluation features, blank terminology, omissions of a legal and technical nature predetermine the 
special role of the doctrinal interpretation of the text of the criminal law in law enforcement. The article 
assesses the compliance of the criminal law with the requirement of proactive regulation of public 
relations in order to implement restorative justice.
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